

miércoles 22 de marzo de 2023 - 9:33 AM

Ministro Ocampo ve potencial en hidrógeno verde, Alemania será principal comprador

El jefe de Cartera dijo esto tras el reciente llamado del presidente Petro a **Ecopetrol** para priorizar la producción de este elemento.



Archivo / VANGUARDIA



En el marco de la Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en Panamá, José Antonio Ocampo, ministro de Hacienda y Crédito Público, aseguró que en Colombia hay oportunidad para la producción y exportación de hidrógeno verde. El jefe de cartera también reveló que Alemania estaría interesado en comprar este tipo de hidrógeno al país.

Esto sucedió tras el llamado del presidente, Gustavo Petro, a **Ecopetrol** a priorizar la producción y exportación de este elemento. "Tenemos el cuarto hidrógeno verde más barato de todo el mundo", aseguró el mandatario a través de su cuenta de Twitter.

Según Mónica Gasca, directora de Hidrógeno Colombia, el país está catalogado por la Agencia Internacional de Energías Renovables como el cuarto más competitivo en precios de hidrógeno verde a 2050.

En cuanto a financiamiento y relaciones con la Unión Europea, el ministro resaltó el interés de esta en apoyar a Colombia para robustecer el Marco de Referencia de los Bonos Verdes, esto no solo sería para emisiones internas, sino también para emisiones externas. También se conversó sobre el apoyo de la UE en temas de la agenda de paz, sociedades incluyentes y lucha frente el cambio climático y la deforestación.



La Contraloría lanzó advertencias sobre el Plan Nacional de Desarrollo del Gobierno



"Ecopetrol se ha politizado": La 'manzana de la discordia' entre el ministro Ocampo y el presidente saliente Bayón

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID), además, ratificó el interés en seguir apoyando a través de financiamiento proyectos prioritarios para Colombia en temas de energías renovables y otros proyectos incluidos en el Plan Nacional de Desarrollo.

Por otra parte, se extendió el acuerdo con Perú, Ecuador y Chile en el que se coordina la participación en el directorio ejecutivo del BID. Los cuatro países firmaron un acuerdo en 1996 que tenía vigencia hasta el 30 de junio de este año, este permitía la rotación de liderazgo en dos sillas del Directorio Ejecutivo del BID cada tres años.

Le puede interesar: [Estos son los bancos que más han bajado tasas de interés](#)

Con este acuerdo, Colombia tendrá voz y voto permanente por 21 de los próximos 27 años en el directorio del BID. "En cuanto a la agenda del BID, un tema clave son los proyectos para temas ambientales y el apoyo a múltiples áreas de desarrollo económico y social. El BID ha sido muy importante en materia de financiamiento a Colombia para la pequeña empresa y también para programas de educación, salud y desarrollo rural", destacó Ocampo.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Etiquetas [Alemania](#) [Ecopetrol](#) [Verde](#)

Publicado por La República

Lea también



"Ecopetrol se ha politizado":



Refinería de

Vanguardia TV

La historia de Stefany Zabaleta, ganadora de La Descarga: Sus padres hablan del triunfo de la santandereana

Vídeo: Emergencia en barrios de Bucaramanga por lluvias

Vídeo muestra a policías inmovilizando a un afroamericano asfixiado en EE.UU.

Vanguardia x PYMES
Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 ¿Qué pasará con los usuarios afectados luego de la integración entre Avianca y Viva Air?
- 2 La Contraloría lanzó advertencias sobre el Plan Nacional de Desarrollo del Gobierno
- 3 Ministro Ocampo ve potencial en hidrógeno verde, Alemania será principal comprador
- 4 "Ecopetrol se ha politizado": La 'manzana de la discordia' entre el ministro Ocampo y el presidente saliente Bayón
- 5 Este jueves Comité nacional de cafeteros definirá terna final para gerencia de FNC



ponizabo : La manzana de la discordia' entre el ministro Ocampo y el presidente saliente

Bayón



Barrancaovermeja logró carga de 217,7 mil barriles diarios en el 2022, la más alta en los últimos tres años

últimos tres años



Ingeniera santandereana hace parte de los 25 'talentos verdes' del mundo



Fin de la era Merkel: Alemania, ante un nuevo rumbo político

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

<p>Servicios Suscripciones ePaper Pague su renovación Club de suscriptores Anunciadores Comentarios del sitio Pautas con nosotros Contáctenos Nuestra Empresa Política de protección de datos Certificados Tributarios Proveedores Trabaje con Nosotros Términos y condiciones</p>	<p>Secciones Bucaramanga Santander Deportes Judicial Colombia Mundo Política Economía Opinión Entretenimiento Tecnología Multimedia</p>	<p>Clasificados Finca Raíz Vehículos Empleos Varios Edictos Publique</p>	<p>Revistas CocinArte 500 empresas generadoras de desarrollo Posgrados</p>	<p>Publicaciones Santander Inolvidable Q'hubo Bucaramanga</p>
---	--	---	--	--

Todos los derechos reservados Galvis Ramírez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones